



# 蜜柑組だより

東神の倉清涼保育園

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。

先月は、運動会や芋掘り、ハロウィンパーティー等秋の楽しい行事が沢山ありました。園庭では、集団遊びの鬼ごっこやしっぽ取り等伸び伸び身体を動かして遊びました。「こっちだよ～！」「もう一回やろうよ！」と元気な子ども達の声が響いていました。また、お芋掘りを楽しみにしていた子ども達。新聞紙を丸めて好きな色の折り紙を貼って、薩摩芋を作りました。「美味しいそう！」「早くバスに乗りたいね」とワクワクする様子が見られました。室内では、リズム遊びを楽しみました。林檎組のバチを借りて踊つてみたり、他クラスの遊戲に親しました。元気いっぱい歌を歌ったり、「かっこいい！」「キラキラしてるね！」と嬉しそうに保育士や友達と踊る様子が見られました。今月は、秋の遠足が待っています。季節を感じられるよう落ち葉や木の実を使った遊びや、戸外で伸び伸び身体を動かせる遊びに親しんでいきたいと思います。衣服の調節や水分補給をしていきながら、今月も元気に過ごしていきたいと思います！



~今月のねらい~

- ・身の回りのことを自分でできる喜びを味わう。
- ・友達と関り、一緒に遊びことを楽しむ。



~今月の歌~

♪おふろじやぶじやぶ

♪こぎつね

~今月の諺~

・袋の中の鼠

・論より証拠



## 葡萄組だより

月

東神の倉清凉保育園

「ピュー」と吹く冷たい風が冬を連れてきたようです。賑やかだった虫の合唱も次第に落ち着いて、冬眠の準備をしているようです。子どもたちは寒さに負けずに元気いっぱいに走り回っています。

運動会では温かい声援をありがとうございました。運動会を終えて、子どもたちの顔が少しくましくなったように感じます。

先日、園庭遊びで林檎組の友だちと「くつとりメロン」の集団遊びを楽しんでいました。年長さんと一緒に遊ぶ中でルールを覚え、葡萄組の友達に教えながら遊ぶ姿はとても成長を感じました。これからも集団遊びを通して友達との関わりを大切にしていき、相手の気持ちを考えたり、思いやりが持てるようにしていきたいです。季節の変わり目は体調を崩しやすいので、健康管理には十分気を付けながら冬を迎えるといいと思います。



### ～今月のねらい～

- ・秋の食べ物・植物を通して、この時期ならではの物に触れていく
- ・園庭遊びで身体を動かしルールや決まりがある遊びを楽しむ



### ～今月の俳句～

今日からは 日本の雁ぞ 樂に寝よ	秋深き 隣は何を する人ぞ
------------------------	---------------------



## 林檎組だより

東神の倉清涼保育園

日中のぽかぽかとしたお日様がより暖かく感じられる程の、朝晩の冷え込み。晩秋の気配が深まる頃となりました。

先月はお忙しい中運動会にご参加いただきありがとうございました。沢山練習を頑張ってきた分とても緊張している様子でしたが、競技が進むにつれ笑顔が増え楽しんで運動会に参加してくれました。運動会後も遊戯の曲を流してリクエストもしてくれ、異年齢児と一緒に色んなクラスの遊戯を楽しんでいました。今月は運動会の他にも、芋掘りやハロウィンといった季節を感じる行事にも取り組み、楽しむ姿が見られました！薩摩芋クッキングや仮装を決める時には、クラスで意見を出し合い話し合う様子に成長も感じられました。

林檎組も折り返し地点となり、小学校を意識した話もよく出るようになりました。小学校に対して期待やワクワクした気持ちを持っていて、「宿題いっぱいあるのかな」「給食おいしいかな」と友達と話している姿が微笑ましいです。

今月は楽しみにしていた遠足があります。朝夕は肌寒くなってきたので、衣服の調節に気を付けながら、元気に過ごしていきたいと思います。



### 今月のねらい

- ・自ら健康に配慮し、園内外で互いの安全に気を付けながら過ごそうとする。
- ・友達と意見を出し合って相談し、協同的に遊びを楽しむ。



### 今月の歌

♪まっかな秋  
♪ピクニック・マーチ

寂しきに  
宿を立ち出でて  
眺めれば  
いづこも同じ  
秋の夕暮

### 今月の百人一首

